

第四小コミュニティだより

No.3



～地域と共に育つだいよんの子～

平成28年9月5日

CS 理事長 鈴木逸郎

校長 伊藤卓哉

今年の夏休みはオリンピックで寝不足になった方も多かったのではないのでしょうか。この第四小学校の卒業生である土性沙羅さんがレスリングで金メダルをとり、驚きと喜びで第四地区は盛り上がりました。目標に向かってひたむきに努力する姿を見せてもらい、子どもたちにもいい刺激になったのではないのでしょうか。また9月から新たな気持ちで進んでいきましょう。

～7月・8月の行事～

小若みこし... 7/16

今年は児童45名の参加がありました。当日はお天気にも恵まれ、絶好のお祭り日和となりました。

「チョーサヤ、チョーサヤ」の子どもたちの元気な掛け声で、お祭りも大盛り上がりでした。

(小若みこし参加者には第四地区住民協議会から参加賞をいただきました。)



友だちと力を合わせて楽しくみこしをかつげました。途中で食べた肉巻きおにぎりがおいしかったです。



ひよっこひろばボランティア... 7/26



第四地区住民協議会教育部会が第四公民館で月に1回開催している未就園児と保護者の集い「ひよっこひろば」に第四小学校の4・6年生9名と鎌田中学校等の生徒5名が夏祭りのボランティアをしました。5年生はキャンプと重なって参加できませんでしたが、ボランティアをしたい子はたくさんいたようです。

ボランティアの子どもたちがいてくれて、すごく助かりました。子どももお兄ちゃん、お姉ちゃんに遊んでもらって喜んでいました。



サマースクール支援



サマースクールは四つ葉の会・コアラの会・四夢の会で支援しました。子どもたちがどんどん持ってくるプリントの丸付けや、学習支援に大忙しでした。

四夢の会 読書室整備・・・8/8



夏休み中に、第四小学校の司書の上野さんと四夢の会が新しい本の準備などをしていました。とてもきれいに展示してありました。また読書室に行くのが楽しみになりそうです。



コミュニティ・スクール意見交換会・・・8/19

第四小学校読書室で地域・保護者・教職員・児童（5・6年生希望者）が「こんな学校にしたい！こんな地域にしたい！」をテーマに、意見交換会を開催しました。



子どもたちも初めは緊張しながらでしたが、熱心に話をしていました。安心・安全な地域にしたい、地域での交流を増やしてほしい、学校の遊具を増やしてほしい、楽しく快適に学びたいなどなど、たくさんの意見が出ました。出た意見を更に地域・学校で話し合い、実現できるものを考えていきます。

意見をまとめた模造紙はだいよん祭で掲示しますので、ぜひご覧ください。

CSコーディネーター 大村尚子

連絡先 CS担当教諭 鈴木康之
第四小学校 電話 51-0751
メール yon2es@mctv.ne.jp